
VOTRE RÉGION
INDISCRÉTIONS
Chantal Eyméoud privée de visite
n Chantal Eyméoud est la candidate officiellement
investie par l’UMP pour l’élection législative dans la
seconde circonscription des HautesAlpes. Pourtant,
jeudi à 18h30, elle n’a pu assister à la visite du secrétaire
d’Etat au Commerce extérieur, Pierre Lellouche, dans
l’entreprise Chalets Bayrou, à Briançon. Raymond
Marigne, ancien conseiller général UMP de L’Argentière
laBessée et ami intime du défunt Alain Bayrou, a joué le
Cerbère de service. Objet du litige : la candidature de
Chantal Eyméoud à la députation en 2007 contre Alain
Bayrou et qui avait conduit à la victoire du PRG Joël
Giraud. Patiente, celle qui est également maire
d’Embrun, a attendu jusqu’à 20h30 et le meeting public
de Pierre Lellouche à Briançon pour réapparaître et
prendre enfin la parole à la tribune.

À n’y rien comprendre
n À droite, on n’y comprend plus rien. Chantal Eyméoud
jouit de l’investiture UMP pour l’élection législative dans
la seconde circonscription des HautesAlpes… mais sa
présence jeudi soir aux côtés d’un membre du
gouvernement a été chahutée. En revanche, Victor
Berenguel n’a pas lâché le ministre d’une semelle… alors
qu’il n’a pas obtenu l’investiture UMP et que sa
candidature dissidente à droite semble se confirmer.

La preuve par l’exemple
n Si François Hollande s’est prononcé pour la réalisation
de l’A 51 dans une interview à notre titre, Karine Berger
estime que le périple imposé à Pierre Moscovici pour
venir dans les HautesAlpes n’y est pas pour rien. Les
socialistes locaux ont en effet fait venir le directeur de
campagne du candidat PS par la route Napoléon, ce qui
lui a permis de découvrir le paysage… et la longueur et
la difficulté du trajet GrenobleGap. Michel Sapin,
annoncé lundi prochain, doit quant à lui repartir par le
train de nuit. On ne change pas une tactique qui gagne ?

Injures : Martinez répond à Arnaud
n Jeudi, le tribunal correctionnel de Gap avait prononcé
la nullité de la citation délivrée à JeanMichel Arnaud à
la requête d’Henriette Martinez et Jean Cointe,
concernant des injures qu’aurait proférées le vice
président UMP du conseil général des HautesAlpes. Le
soir même, ce dernier s’en était félicité. Hier, Henriette
Martinez a déploré que l’affaire ne puisse être jugée sur
le fond.“C’est un vice de procédure qui a conduit le
tribunal à prononcer la nullité. Monsieur Arnaud ne peut
se prévaloir que justice lui ait été rendue, ni préjuger du
bien fondé de la procédure. Il n’a d’ailleurs pas obtenu
les dommages et intérêts qu’il avait demandés” souligne
la députée UMP. Et de souhaiter “que cette affaire se
conclue pour Monsieur Arnaud par une incitation au
respect des personnes dans leurs différences.”

Désenclavement :
PBRet Giraud se chamaillent
n D’abord ce courriel de Pierre BernardReymond aux
maires des HautesAlpes, intitulé “Rompre avec la
fatalité des occasions manquées”. Y figure la liste de ces
occasions, du tunnel du Montgenèvre à l’A51, en passant
par le chemin de fer MarseilleTurin via le Queyras, la
ligne aérienne GapParis ou encore le train du
Champsaur.En réponse à ce message “où il est indiqué
que rien ne s’est produit depuis le Second Empire
s’agissant du tunnel ferroviaire sous le Montgenèvre”, le
députémaire PRG de L’ArgentièrelaBessée, Joël
Giraud, invite le sénateur DVD à se rendre sur sa page
internet, pour “une présentation de l’actualité de ce
dossier qui n’attend plus qu’une forte volonté politique
nationale pour devenir une réalité”. Et PBR de rétorquer
qu’il maintient dans sa liste ledit tunnel, auquel il se dit
favorable, comme à tous les modes de désenclavement
et de transports – “ce qui n’est pas ton cas puisque tu
t’es toujours opposé à l’A 51 et que tu figures en bonne
place dans la liste des fossoyeurs de ce dossier” ajoute
til à l’intention de Joël Giraud.

Henriette Martinez fait feu de tout bois
n La députée UMP vient d’écrire au président du conseil
général JeanYves Dusserre (également UMP), pour lui
faire part de sa “stupéfaction” et de son “indignation”
devant l’abattage de 18 tilleuls sur une route
départementale vers Orpierre pour faire passer la fibre
optique aérienne. “Je m’associe à la colère de la
population locale” indique la parlementaire.

Les élections vues d’un quartier populaire

“Les politiques
ne viennent jamais”

GAP

S
i on ne devait retenir
qu’un sentiment ce
serait celuilà : « Les
politiques ne vien
nent jamais dans le

quartier. » C’est la première
impression que donnent les
quelques habitants rencon
trés au Forestd’Entrais,
quand on leur parle de la pré
sidentielle. Non pas qu’ils
s’attendent à voir débarquer
Michèle AlliotMarie ou Pier
re Moscovici… « Les élus lo
caux, on ne les voit jamais »,
affirme Mourad, son enfant
dans les bras. « Roger Didier,
il ne vient pas, pourtant il est
président de l’Opac je crois »,
fait remarquer Aissa, père de
deux enfants en bas âge.

“Mon quartier va
de pire en pire”

Le postulat de départ com
prend une nuance. « Si on les
voit, c’est quand il y a des
problèmes ou des élections.
C’est ce que j’ai dit à Claude
Feutrier [conseiller général,
ndlr] quand il est venu avec
Karine Berger », poursuit
Aïssa. Une Karine Berger,

candidate aux législatives.
Retour à la présidentielle.

« Peutêtre Mélenchon »,
avance timidement Mourad.
« De toute façon, il faut quel
qu’un qui agisse pour les jeu

nes », ditil en regardant une
grappe d’enfants en train de
jouer. « Et pour l’emploi aus
si. À l’ANPE, ils ne font que
du chiffre. »

Le moral reste bon malgré

tout au Forest. « Ici, ça va par
ce qu’on s’entend bien », af
firme Aïssa devant Moha
med, Hamadi et Abelahfid.
Les trois anciens opinent du
chef. « Mais il n’y a plus rien

pour les jeunes maintenant.
Moi, petit, j’ai pu partir en
montagne, j’ai fait des activi
tés gratuitement. Maintenant
c’est payant. Et les gens n’ont
pas les moyens de mettre
300 euros pour envoyer leurs
enfants une semaine au bord
du lac. »

Et tous semblent se remé
morer le temps où la femme
dudit Claude Feutrier prési
dait une association de quar
tier. « Elle avait un rôle. Nous
avions quelqu’un à qui parler.
Il n’y a plus de référent ici. »
Et Aïssa d’énumérer les pro
blèmes de voisinage qui de
meurent sans médiation.
« Mon quartier va de pire en
pire , pas de mieux en
mieux. »

Considération, animation,
emploi, prestations sociales…
Le thème de la sécurité a du
mal à émerger. « Que voulez
vous faire ? La police vient,
fait son tour et repart. Pour
tant, ici, des gens vendent de
la drogue à la vue de tous. »

En assurant qu’il ira voter,
Aissa résume sa motivation :
« Je voterai pour celui qui fait
quelque chose pour les quar
tiers. »

C.A.

Mohamed, Hamadi et Abelahfid et Aissa, sur la place de Bonneval, au cœur du quartier du Forest-d’Entrais.
Photo Le DL/VIRGILE

POLITIQUE Hier soir en présence de Clémentine Autain, porte-parole de Jean-Luc Mélenchon

LeFront de gauche chauffe
la salle duCMCL

GAP

Le Front de gauche tenait
meeting hier au CMCL.
Clémentine Autain, por
teparole de JeanLuc

Mélenchon, Christian Picquet
président de la Gauche unitai
re (membre du Front de gau
che), Robert Injey, conseiller
municipalPCFdeNice…Àdé
faut d’avoir réussi à faire venir
le candidat jusque dans les
HautesAlpes, le mouvement
continue de surfer sur sa dyna
mique avec une salle comble :
plus de 400 personnes présen
tes.

« La campagne de Mélen
chon m’a branché » lâche An
toine, 27 ans. Il n’en fallait pas
plus pour ce Gapençais pour
« venir voir de plus près au ni
veaulocal »cequ’ilenétait.S’il
adhère aux idées, il n’est pas
encoresûrdefranchirunjourle
pas de l’adhésion. Pour l’ins
tant, ce qui l’intéresse c’est
trouver « comment réformer
unegauchemoderne,quipeut
avoirdelavoix. »Justementde
la voix, Christian Picquet en
avait hier soir sur la scène.Tel

un tribun qui harangue la fou
le, digne d’un JeanLuc Mé
lenchon des grands jours, ce
luici a assuré que cette dyna
mique « n’est pas un effet de
mode. C’est une lame de fond
qui ne s’arrêtera plus. » S’im
provisantenchauffeurdesalle,
le président de la Gauche uni
taire continuait sous les ap
plaudissements : « Grâce à
nous, le peuple est en train de
retrouver la gauche qu’il pen
sait avoir perdue depuis des
années. »

« Très heureuse de venir
soutenir JeanClaude Eyraud
pour les législatives », Clé
mentine Autain veut croire
qu’« ilyadelaplacedanscette
élection pour un vote de con
viction. Nous sommes dans un
moment crucial » à quelques
joursdupremiertour.Objectif :
« traduire ce capital de sympa
thie, cette dynamique, en un
votesonnantet trébuchant ».

Cesamedimatin,quatrebus
partentdesHautesAlpespour
le grand meeting de JeanLuc
Mélenchon. Pour tenter de
transformer l’essai, le22avril.

Christophe HUBARD

Clémentine Autain, porte-parole de Jean-Luc Mélenchon, a appelé “à
casser la baraque et à être la surprise du 22 avril”.Photos Le DL/Vincent OLLIVIER

La soirée a débuté avec un concert de reggae. Elle s’est poursuivie en présence de plus de 400 personnes.
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